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ATA DA REUNIÃO DO COMITÊ GESTOR DE TECNOLOGIA 1	
DA INFORMAÇÃO DA UNIVASF, REALIZADA NO DIA CINCO 2	
DE JUNHO DE DOIS MIL E DEZESETE, ÀS QUINZE HORAS, 3	
NA SALA DA VICE-REITORIA, CAMPUS SEDE DA UNIVASF 4	
EM PETROLINA, SOB A PRESIDÊNCIA DO VICE-REITOR 5	
DA UNIVASF, PROFESSOR TELIO NOBRE LEITE, COM A 6	
PRESENÇA DOS SEGUINTES MEMBROS: JONILDO 7	
MARTINS CORDEIRO, ANDREY TAVARES DA SILVA, 8	
JALDO LOPES, BRUNO CÉZAR SILVA, JESSICA ALMEIDA 9	
PEIXINHO E BRUNO NUNES BRAGA FÉLIX. 10	

Havendo quórum, o senhor presidente declarou aberta a sessão.  01. 11	

APROVAÇÃO DA ATA DO DIA 27/03/2017. Ata aprovada por unanimidade. 02. 12	

ATRIBUIÇÕES DO CGTI NO PLANO DE DADOS ABERTOS (PDA). O presidente 13	

informou que recebeu via email da Coordenação de Revisão de Normas 14	

Institucionais do Gabinete da Reitoria (CRNI/GR) minuta do Plano de Dados 15	

Abertos (PDA) da Univasf tendo em vista a regularização da situação em relação à 16	

Política de Dados Abertos da instituição. Nesta minuta, enviada pelo presidente a 17	

todos membros do CGTI via email em dia 24 de maio do 2017, a CRNI/GR sugere 18	

as seguintes atribuições para o CGTI no PDA: i) Catalogação no Portal Brasileiro 19	

de Dados Abertos - Esse item estabelece a atribuição para o CGTI de validar as 20	

operações executadas pela Secretaria de Tecnologia da Informação (STI) definidas 21	

pelo PDA; ii) Sustentação - Esse item estabelece a atribuição para o CGTI de 22	

atualizar e revisar o PDA, como também de analisar a inclusão de novos dados 23	

deve partir de solicitação da comunidade (demandas externas) ou dos órgãos da 24	

Univasf (demandas internas) e, após essa avaliação, autorizar a publicação dos 25	

dados mencionados anteriormente. Após discussão, a minuta enviada pela 26	

CRNI/GR foi aprovada pela maioria dos presentes, com uma abstenção. Por fim, 27	

ficou estabelecido que na próxima reunião do CGTI, prevista para o dia 31/07, será 28	

apresentado estudo produzido por Andrey Tavares da Silva sobre a viabilidade de 29	
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implantação do serviço do email para os discentes da Univasf. Nada mais havendo 30	

a tratar, o presidente declarou encerrada a reunião.  Do que era para constar, eu, 31	

Telio Nobre Leite, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue 32	

devidamente assinada por mim e pelos Membros do Comitê. 33	

JONILDO MARTINS CORDEIRO ___________________________________________________  34	

BRUNO CÉZAR SILVA ____________________________________________________________ 35	

JALDO LOPES __________________________________________________________________ 36	

TELIO NOBRE LEITE _____________________________________________________________ 37	

JESSICA ALMEIDA PEIXINHO _____________________________________________________ 38	

ANDREY TAVARES DA SILVA _____________________________________________________ 39	

BRUNO NUNES BRAGA FÉLIX _____________________________________________________ 40	


